

EDITORIAL

El Sexto Encuentro Nacional de Estudiantes de Psicología “Una mirada desde la psicología a los retos actuales” fue pensado, diseñado y acogido como una oportunidad para compartir y difundir la perspectiva de los y las estudiantes sobre los retos de la psicología como disciplina y profesión. Sin lugar a dudas, la realización del evento y la participación activa de los estudiantes de distintos programas de psicología de nuestro país evidencia la importancia de reconocer su voz como un aspecto clave en el desarrollo y progreso de la psicología hacia posturas más incluyentes, diversas e interdisciplinarias. El programa de Psicología de la Universidad Católica de Pereira (UCP), en cabeza de un grupo de estudiantes, fue anfitrión de este significativo evento realizado durante el mes de abril del 2021.

El evento reflejó el alto nivel de compromiso de los estudiantes en sus procesos formativos e investigativos, de lo cual es testigo la rigurosidad de las más de 79 charlas, presentaciones y posters que se han socializado y discutido. Adicionalmente, durante el evento hubo un interés y deseo de los estudiantes por acoger el llamado de la convocatoria, compartiendo y promoviendo una postura de escucha y debate sobre los retos de la psicología, digna de ser exaltada. Finalmente, se debe reconocer la capacidad adaptativa de los estudiantes participantes en el encuentro quienes, incluso bajo las condiciones de la pandemia, acudieron activamente a la enorme cantidad de actividades tanto académicas como culturales dispuestas durante los tres días del evento. Estos tres aspectos son un bello ejemplo de la importancia de trabajar desde el interés de los estudiantes, del valor y del nivel de compromiso que ellos asumen con su propio proceso formativo y de la necesidad de crear espacios que sirvan para canalizar y potenciar sus intereses académicos e investigativos.

En tal medida, la presente edición de la Revista Grafías recoge un grupo de ponencias que, en su conjunto, reflejan diversas perspectivas de los estudiantes sobre los retos de la psicología. La selección de este grupo de presentaciones refleja una parte de la diversidad y la multiplicidad de posturas e inquietudes de nuestros ponentes y asistentes. Sin lugar a dudas, reconocemos el trabajo, valor e impacto de muchas otras presentaciones que por cuestión de espacio no han podido integrar este manuscrito.

Entre tanto, esta edición de Grafías la integran cinco artículos presentados en la modalidad de ponencia durante el evento. Algunas de las características más representativas de este